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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

　第５分区の大先輩クラブに何も申し上げる
事はありませんので、RIゲイリーC.K.ホァン
会長のテーマ「Light up Rotary」と藤居ガ
バナーのテーマ「深めよう、奉仕を通して地
域社会に貢献を」を復習したいと思います。
　RI会長は約2,500年前の中国の実践哲学者
孔子の言葉「ただ座して暗きを呪うより、ロー
ソクを灯した方が良い」より引用したといい
ます。孔子は、あるべき最高の人間として「仁
者たれ」といっております。ただ知識を得る
のみでなく、それを元に他者を思いやる人間の
事です。RI会長の「孔子はまさに初代ロータ
リアン」と云う言葉はその通りだと感心しま
す。更にRI会長は「私が１本、あなたが１本、
そして120万のロータリアンがローソクを灯
し力を合わせ、世界を輝かせることができる
のです」と述べています。言葉を変えれば「暗
闇は会員減少です」「一人一人がローソクを
灯すとは、各自が奉仕を実践すること」にあ
たりましょう。これにより地域にもロータリー
とは何かが理解され、会員増強につながり、
更には世界へと拡がって、深く広い奉仕にな
ることでしょう。藤居ガバナーのテーマも、
言葉は異なりますが意味する所は同じである
と考えます。
　会員増強が強く、いつも第１に言われます
が、健全な組織としてロータリーがあり続け
るには、その数と同時に年令構成が大事であ
ります。特に、世界中の会員の高齢化がすす
んでおります。この原因については、はっきり
とした報告は見当りませんが、世界中、日本
と同じ原因と考えて良いでしょう。若い人達
との考え方のギャップと経済の問題です。

ご挨拶 渡邉正己 しもだて紫水RC会長

　本年度、会長をやることになりました渡邉で
ございます。遠藤幹事と２人でお伺いしまし

前例会報告　第 2615 回　2014/7/9（水）

お 客 様　ようこそ下館 RC へ
萩原亢雄パストガバナー（しもだて紫水 RC）
宮田　宏ガバナー補佐（結城 RC）
斉藤　章セクレタリー（結城 RC）
渡邉正己さん（しもだて紫水 RC 会長）
遠藤元明さん（しもだて紫水 RC 幹事）

お祝い事 堀江 勤 スマイルBOX委員長
❉結 婚 記 念　前島賢彰さん

❉パートナー誕生　岩崎晴男さん・中里泰久さん

❉会 員 誕 生　司代隆之さん

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長
　各委員会活動もスムーズにスタートされて
いるようで、安心しています。
　地区の研究会が多々開催されますが、よろ
しくお願いいたします。

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事
１．新しい委員会編成表ができあがりました。

会員のメール BOX に入れておきました
ので確認お願いします。

２．７月８日　カスタマンダップRCより、
2013－2014年度 WCS「この指とまれ」
の報告書を受理しました。

ご挨拶 宮田　宏 ガバナー補佐

　結城RCの宮田でございます。先月こちら
の日向野ガバナー補佐さんよりの引継ぎと云
う事でご挨拶におうかがいしましたばかりで
すが、しきたりと云う事で本日参りました。
　結城RCの親クラブで、４年先輩でありま
す。この１年間むしろお教え頂く事になると
思います。どうぞ宜しくお願い申し上げます。
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「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

たら相談してみて下さい。きっとうまくいく
と思います。奉仕の精神で活動され、その積
み重ねがロータリーアンとしての成長に繋が
り、素晴らしい人生になると思います。その
結果、活力ある・楽しいクラブになるでしょう。
クラブ運営目標
１．会員増強（純増 10 名）

クラブの最重要項目とし、会員全員の意
識を高め会員増強に努めます。

２．青少年への奉仕活動
青少年の夢の架け橋になるような活動を
務めます。

３．ロータリー・ファミリーとの絆を強める
４．地域社会への貢献

3・4の活動でロータリーの広報並びに会員
増強となるでしょう。

５．ロータリー財団への支援　150＄
内訳　財団130＄　ポリオ・プラス20＄

６．米山記念奨学金　１人 25,000 円以上
すべて前向きで下館ロータリークラブの歴史
と伝統を守り、品格を失わず時代を先取り
して行きましょう。

幹 事 挨 拶 早瀬浩一 幹事
　今年度、幹事をやらせて頂く事になりまし
た早瀬です。１年間、鈴木会長と共に楽しい
ロータリー活動をめざしていきたいと思いま
すので、役員・理事・会員の皆様ご協力よろ
しくお願いいたします。
　さて、鈴木会長の第１の目標は、会員の増
強です。残念ながら、昨年度末で４人の退会
者を出してしまいました。今年度は、入会者
を増強するのはもちろんの事ですが、退会者
を出さない楽しい例会にしていきたいと思い
ます。鈴木会長は親睦は「俺に任せろ」という
感じですから、その点は安心しています。
また、先ほど鈴木会長が、会員増強目標をい
きなり５名から10名に変更したのは、ちょっ
と突然で驚きましたが、会員の皆さんと共に
達成していきたいと思います。
　溝口前幹事、各委員長、副委員長のお力を
借りながら、鈴木会長と共に１年間がんばり
ますので、よろしくお願いします。

た。前会長・幹事同様よろしくお願いします。
　昨年は日向野ガナバー補佐さんには、大変
お世話になりました。又、下館さんは55代と
いうことですが、私は27代目です。鈴木会
長さんとは幹事の時も同じでしたので、今年
一年なかよくやっていきたいと思います。ど
うぞよろしくお願いいたします。

ご挨拶 萩原亢雄 パストガバナー
　昨日、宮田ガバナー補佐
さんには紫水に来ていただ
き、非常に深みのある、有効
な話をロータリーのルールに
則って話していただきまし
た。下館さんも時間を取って

話をしていただくようにしたら良いと思います。
　去る７月１日に全国ガバナー会があり、来
年の９月に日韓会議が東京で開催されること
が決まりました。詳細は11月26・27日のロー
タリー研究会にて決定されます。会議費が２
万円でしたが、それを出来るだけ低くして大
勢の参加を考えているようです。正式決定し
たら、後日御連絡いたします。

会 長 方 針 鈴木光則 会長
　ゲイリーC.K.ホァン 2014－2015年度 国
際ロータリー会長は「LIGHT UP ROTARY」
（ロータリーに輝きを）を掲げられました。
　藤居彰一 2014－2015年度 国際ロータリー
第2820地区ガバナーは「深めよう奉仕を通
じて、地域社会への貢献を」とし、地区テーマ
を設定されました。

　今年度の方針（テーマ）として「Be a Friend」
（仲間になろうよ）とさせていただき、会員そ
れぞれが明るく元気に奉仕活動をされること
お願い致します。
　私がロータリーに入会して一番、感動した
のは「手に手つないで」でした。世界中の人が、
手と手をつないだら平和な世界になるだろう
と思いました。ロータリーとか仕事を通じて
目には見えないですが、皆様と「手に手つな
いで」生活している事に感謝しています。
一人で問題を抱えず仲間がいますから、困っ
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▼溝 口 明 洋さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉しもだて紫水会長、遠藤しも
だて紫水幹事、ようこそおいで下さいました。

▼新 井 利 平さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉しもだて紫水会長、遠藤しも
だて紫水幹事、ご来訪を記念して。

▼神 山 芳 子さん
鈴木年度のスタートおめでとうございます。
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉会長、遠藤幹事、ようこそ
おいで下さいました。

▼司 代 隆 之さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉正己紫水RC会長、遠藤幹事
さん、ようこそいらっしゃいました。よろしく
お願いします。

▼石 川 夏 実さん
鈴木会長、早瀬幹事、宜しくお願い致します。
ご来訪の皆々様、ようこそいらっしゃいました。

▼前 島 賢 彰さん
私も２年目になりました。会長、幹事をはじめ、
皆様引続きよろしくお願いします。

▼鈴 木 健 一さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉しもだて紫水会長、遠藤しも
だて紫水幹事、ようこそいらっしゃいました。

▼日向野ガバナー補佐会計
ガバナー補佐会計で余剰金ができましたので、
会員皆様の協力に感謝申し上げ、スマイルに入金
させていただきます。

本日の合計 47,342 円　　累計 73,342 円

出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

▼鈴 木 光 則さん
宮田ガバナー補佐、斉藤セクレタリー、渡邉しも
だて紫水RC会長、遠藤しもだて紫水RC幹事、
萩原パストガバナー来訪ありがとうございます。

▼早 瀬 浩 一さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉しもだて紫水会長、遠藤しも
だて紫水幹事、ご来訪ありがとうございます。

▼萩 原 亢 雄さん
鈴木会長、早瀬幹事年度の貴クラブのご発展を
ご祈念申し上げます。

▼渡 邉 正 己さん
本日はお世話になります。本年度一年紫水クラブ
共々宜しく御願いします。

▼遠 藤 元 明さん
本日はお世話になります。
１年間よろしく御願いいたします。

▼新 井 和 雄さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、紫水RC 渡邉会長、遠藤幹事、よう
こそいらっしゃいました。

▼小 林 一 彦さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉しもだて紫水RC会長、遠藤
しもだて紫水RC幹事、皆様の来訪を記念して。

▼河 添 康 徳さん
萩原パストガバナー他、御来訪の皆様を歓迎して。

▼日向野　陽さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、しもだて紫水RC会長、幹事様の
ご来訪を記念して。

▼関 谷 　徹さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、渡邉しもだて紫水RC会長、遠藤
しもだて紫水RC幹事の来訪を記念して。

▼永 井 啓 一さん
宮田ガバナー補佐、斉藤セクレタリー、渡邉紫
水RC会長、遠藤幹事、萩原亢雄パストガバナー、
ようこそいらっしゃいました。よろしくお願いします。

▼百目鬼博行さん
萩原パストガバナー他、御来訪の皆様を歓迎して。

▼瀧 田 昌 甫さん
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐の来訪
を記念して。

▼加 藤 昌 美さん
鈴木会長、早瀬幹事年度の門出を記念して。
萩原パストガバナー、宮田ガバナー補佐、斉藤
セクレタリー、しもだて紫水クラブ渡邉会長、遠藤
幹事、皆さんようこそお出で下さいました。


